

Sortie pédagogique en arts plastiques au musée Rodin



Le vendredi 16 novembre 2019, des élèves d'arts plastiques des classes de seconde et de terminale du lycée Lebrun de Coutances ont bénéficié d'une visite guidée au musée Rodin de Paris.

Ils ont pu voir les œuvres de ce sculpteur très célèbre et ont été attentifs aux explications des guides relatant les thématiques de l'artiste, les processus de travail et les innovations qu'il a pu apporter à l'art de la sculpture.



Présentation de la maquette préparatoire de ***La Porte de l'Enfer***



Ecoute et échanges devant ***L'Age d'Airin*** et ***Saint Jean-Baptiste***.



L'Homme qui marche, la Porte de l'Enfer, Le Baiser, Le Penseur
ou encore des œuvres moins connues n'ont maintenant plus tellement de secrets pour les élèves.

